Se enfrentaron a caravana de Andrade

Bandos del SIN y oficialistas intentaron boicotear seminario (%).



Trujillo fue escenario ayer de la primera cita macrorregional norte organizada por La República, la Municipalidad de Lima y la Biblioteca Peruana de la Descentralización. La cita, donde participaron el alcalde de Lima Alberto Andrade, de Trujillo José Murgia y de Tumbes Franklin Sánchez, bien puede calificarse como una bofetada al hipercentralismo fujimorista que tiene postergados los proyectos de desarrollo del norte del país.